

「私の提言（市長への手紙）」

- 皆様の市政に対する意見や提言を公表します。

(①個人的な相談・苦情・質問、②市の事務事業以外のもの、③匿名のものは除きます。)

☆反映状況の区分は、次のとおりです。	
A	→ 施策に反映されたもの
B	→ 実施・実現に向け努力しているもの
C	→ 実施・実現には課題のあるもの
D	→ 実施・実現が極めて困難なもの
S	→ その他
T	→ 感謝・御礼

- 令和2年4月分

受 理 年月日	意見提言の要旨	取組状況	反映 区分	担当部課
4月27日	防災無線が聞こえないときに、インターネット（宮古市役所公式ホームページや公式TwitterやFacebook）などでも防災無線の内容を放送中すぐに確認できるようにしてほしい。	<p>防災無線による放送内容は、皆様に速やかにお知らせするため、令和2年4月から市公式TwitterやFacebookへ即時配信しております。</p> <p>また、令和元年12月15日から「いわてモバイルメール」に「防災みやここうほう」を追加し、ご登録いただいた方に防災行政無線の放送内容をメールでお知らせするサービスを始めております。</p>	A 施策に 反映さ れたも の	危機管理監 危機管理課

● 令和2年5月分

受 理 年月日	意見提言の要旨	取組状況	反映 区分	担当部課
5月7日	<p>北部環状線が開通しアクセスが便利になりました。しかし、山口病院側から北部環状線に入ろうとする時に、山口病院側から来て右折（近内方面）に行くときに見通しが悪い上にスピードを出している車が多く危険を感じるが多々ありました。</p> <p>信号機設置やなんらかの対応が必要と思われます。</p>	<p>山口方面から交差点に進入した際に、近内方面からの車両を確認しやすいように視界を確保するため、法面掘削工事を検討しております。</p> <p>また、信号機の設置については、三陸沿岸道路開通後の交通量の変化等を調査のうえ、県公安委員会に要望してまいります。</p>	B 実施に 向け努 力して いるも の	都市整備部 建設課

● 令和2年6月分

受 理 年月日	意見提言の要旨	取組状況	反映 区分	担当部課
6月3日	<p>閉伊川ふれあい公園で犬のリードを外して散歩させている人を見かけます。小さい子供が遊んでいるのでリードを外して犬が自由に走り回っているのは危険であると感じます。マナーを守って散歩してほしいです。看板などを分かるように設置してください。</p>	<p>リードを外した犬の散歩については、以前から見かけられていることから、フンの持ち帰りもあわせてマナーを守っていただくよう園内 11カ所に看板を設置しています。</p> <p>広い公園でもあるので、看板を増設してマナー遵守を更に呼びかけてまいります。</p> <p>また、犬による危害防止の役割を担っております宮古保健所へ連絡し、巡回についてもお願いしました。</p>	B 実施に 向け努 力して いるも の	市民生活部 環境生活課

● 令和2年6月分

受 理 年月日	意見提言の要旨	取組状況	反映 区分	担当部課
6月25日	<p>マイナンバーを申請しました。郵便ハガキで取りに来るよう通知が来ましたが、ハガキに書いてある文字が小さ過ぎて、申請した義母と叔母は内容が読めませんでした。高齢の方が読めるよう改善した方が良いと思います。</p>	<p>「個人番号カード通知書・電子証明書発行通知書兼照会書」は、総務省から委託されている「地方公共団体情報システム機構」が全国统一様式で作成しております。</p> <p>ご指摘のとおり文字が小さく読みにくい点について、配慮が足りないと感じております。</p> <p>このため、全国统一様式の通知はがきは、総務省と「地方公共団体情報システム機構」に改善を要望しております。</p> <p>市としては、国の改善が実施されるまでの間、文字を読みやすくするため、通知はがきに市独自の説明文書を添えて封書でお送りする方法に変更することとします。</p>	B 実施に 向け努 力して いるも の	市民生活部 総合窓口課